

SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2019

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

ES EL PEOR AÑO DEL PAÍS, ASEGURA MARKO CORTÉS

Por Marisol Barbosa

El dirigente nacional del PAN hizo un balance de lo conseguido por el gobierno federal y aseveró que los resultados son contrastantes a lo que el mandatario federal trata de comunicar, toda vez que el crecimiento económico ha sido nulo, cuando se ofertó el 4%. (N)

PAN ESPERA SE RESPETEN ACUERDOS

Para este sábado esperan que sean respetados los acuerdos para que la mesa directiva de la cámara de diputados federal sea ocupada por legisladores del PAN en el segundo año de la legislatura, ya que le corresponde por ley, aseveró el dirigente nacional de ese partido, Marko Cortés. (ESSJR, DQ)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: FRENTE PANISTA DE GOBERNADORES POR PRESUPUESTO

Este viernes anunciaron la creación de la Asociación de Gobernadores Estatales del PAN A.C que conjuntará de manera voluntaria a los mandatarios estatales emanados de ese partido para impulsar proyectos, defensa de la autonomía y pedir que, conforme a la aportación de recursos mediante los impuestos, sea recíproco el presupuesto para el próximo año. (DQ, principal)

AM: GOBERNADORES DEL PAN CREAN ASOCIACIÓN

En el marco de la sesión plenaria de los senadores del PAN, el gobernador Francisco Domínguez exhortó a otros seis de su homólogo a actuar como le exige México, con congruencia política y técnica de cada uno, además de responsabilidad, templanza, análisis, diálogo y crítica para fortalecer el debate político. (AM, principal)

EUQ: GOBERNADORES DEL PAN CREAN NUEVA ASOCIACIÓN

Ayer se anunció la creación de la GOAN que tendrá entre sus principales propósitos promover el desarrollo social, económico y político, el pacto federal y valores y principios democráticos. El gobernador Francisco Domínguez exhortó a sus homólogos panistas a actuar como lo exige México, con congruencia política y técnica de cada uno. (EUQ, principal)

N: ATAQUE DIRECTO

Un individuo fue asesinado a tiros a plena luz del día y en una plaza comercial de la Colonia Álamos, logrando escapar el sicario con un segundo sujeto que lo esperaba a bordo de un auto. (N, principal)

PODER EJECUTIVO

GARANTIZA GOBERNADOR QUE HABRÁ "CERO DISCRIMINACIÓN" EN QUERÉTARO

El gobernador Francisco Domínguez aseguró que en la entidad no habrá ningún tipo discriminación para los queretanos y queretanas en todos los sectores del gobierno. Así lo indicó al ser cuestionado por las declaraciones

SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2019

de Julio César Ramírez Argüello, titular de la SESEQ, quién había comentado que las personas homosexuales no podrían ser candidatas para donar sangre. No obstante, esta misma mañana Ramírez Argüello realizó una disculpa pública hacia el sector de la población pues argumentó que no se expresó bien. (DQ, CI)

SOSTENDRÁN REUNIÓN CON TITULAR DE HACIENDA

Será el próximo 4 de septiembre cuando los gobernadores del PAN sostengan una reunión con el secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera para tratar el presupuesto para las entidades en 2020, afirmó el gobernador Francisco Domínguez. (SSJR, DQ, EUQ)

PEDIRÁN APOYO EN ESTRATEGIA CONTRA EL ROBO DE COMBUSTIBLE

Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno, dijo que la llegada de la Guardia Nacional a territorio estatal se aceptarán sugerencias para modificar la estrategia de combate al robo de hidrocarburos por medio de la perforación de ductos. (AM, N)

SEPTIEMBRE, ES EL MES DEL TESTAMENTO

Dando continuidad a la iniciativa impulsada desde la Secretaría de Gobierno, el Poder Ejecutivo del estado de Querétaro en coordinación con la Unidad General de Asuntos Jurídicos, el Consejo de Notarios del estado y la Dirección del Archivo General de Notarías, implementarán la XVII edición de la Campaña "Septiembre, mes del testamento", con el lema "Hereda tranquilidad a tu familia". En este marco, Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno, expuso que el esfuerzo notarial que se hace con esta campaña, ha posicionado al estado de Querétaro como uno de los mejores a nivel nacional por el número de registros de avisos de testamentos, en proporción a su población. (ESSJHR, AM, N, EUQ)

REPORTAN 6 SUICIDIOS EN PENALES DEL ESTADO

En lo que va de la administración estatal, se han registrado seis suicidios en CERESOS de Querétaro, aseguró el Secretario de Gobierno, Juan Martín Granados Torres, el último de los casos se presentó en días pasados en Centro de Reinscripción Social Jalpan de Serra. Señaló que existe una comisión interna que inició trabajos para investigar si existe una irregularidad en los protocolos, o el tema corresponde al exclusivo comportamiento de la persona. (EUQ, ESSJHR)

OFRECE DISCUSPA PÚBLICA TITULAR DE LA SESEQ

El Secretario de Salud en el estado, Julio Ramírez, ofreció una disculpa pública por excluir a las personas con VIH como potenciales donantes de sangre, "reconozco que me equivoqué" señaló que las puestas de la SESEQ y del centro de transfusión están abiertas para todas las personas que quieran ir a donar sangre. (N, DQ, EUQ)

ACUSAN QUE SECRETARIO DESVÍA LA ATENCIÓN

Por Alejandro Payán

Las declaraciones del secretario de salud, Julio César Ramírez, de que no se recibe donaciones de sangre de personas homosexuales son un intento por desviar la atención por falta de medicamentos, afirmó el dirigente de la Federación de Sindicatos al Servicio del Estado, Silvia Rivera Hernández. (DQ)

SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2019

TITULAR DE SALUD DESCONOCE EL TEMA: ACTIVISTA

Por Domingo Valdez

Las declaraciones del Secretario de Salud, Julio César Ramírez, quien afirmó el jueves pasado que se corre más riesgo de contraer VIH si la sangre es donada por personas de la comunidad LGBT+ revela un desconocimiento del tema, consideró el vocero del Frente Queretano Contra la Discriminación y Estado Laico, Walter López. (EQU)

VIBRAN 30 MIL CON EFECTO JUVENTUD

Tras 19 días de activaciones sociales con impacto en los 18 municipios del estado de Querétaro, la SEJUVE llevó a cabo el gran cierre de Efecto Juventud con motivo de la celebración del Día de la Juventud. El titular de la Sejuve, Rodrigo Ruiz Ballesteros, recordó que Efecto Juventud es un evento integral que se realiza año con año con el objetivo de visibilizar el potencial de las y los jóvenes queretanos, al subrayar que su participación es fundamental para generar cambios positivos en el entorno. (ESSJR, AM, N)

PODER LEGISLATIVO

“MANO SOLIDARIA PARA LOS MÁS HUMILDES”

Por Mercedes Rosales

Para el siguiente periodo legislativo, los senadores del PAN mantendrán tres prioridades centrales: la protección, fortalecimiento y ampliación de la clase media mexicana, así como atender las necesidades de las mujeres y darle una "mano solidaria" a los mexicanos más humildes. En la Hacienda Galindo, Mauricio Kuri González, coordinador de la bancada panista en el Senado, expresó que la agenda legislativa se estructurará en cinco ejes de trabajo, la defensa del régimen democrático, el impulso al desarrollo sustentable, el combate a la delincuencia e inseguridad, respeto a los derechos humanos y libertades, además del rescate de la política exterior y una política social que reduzca la pobreza. (DQ)

GOBIERNO FEDERAL EN CONSTANTE TENTACIÓN AL AUTORITARISMO

Por Marisol Barbosa

El coordinador parlamentario del PAN en el senado, Mauricio Kuri, al hacer una evaluación del trabajo por parte del gobierno federal aseguró que está en una constante tentación hacia el autoritarismo, además señaló que la cuarta transformación ha significado un retroceso que se ha reflejado en la pérdida de empleos y, en consecuencia, a la falta de inversiones. (N)

PODER JUDICIAL

QUERÉTARO ESE EJEMPLO DE LUCHA ANTICORRUPCIÓN: ROBERTO ROBLES

Querétaro es ejemplo de coordinación con el gobierno federal en la lucha anticorrupción con buenas prácticas, son comparación en todo el país, afirmó el titular de la SFP, Roberto Robles... el funcionario federal se reunió, entre otros, con el presidente del TSJ de Querétaro, Antonio Cerbón. (N)

MUNICIPIOS

MUERTO A BALAZOS; SIN PISTAS DEL ASESINO

Un hombre fue asesinado a balazos por un sujeto que se dio a la fuga a bordo de un auto tipo sedán, apoyado por otro sujeto, sin que hasta el momento hayan sido detenidos a pesar del operativo policial montado para su captura.

SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2019

Lo anterior ocurrió ayer poco antes de las 12 horas del mediodía afuera de una cafetería que está en una plaza comercial de la lateral de Bernardo Quintana, poco antes de llegar a la colonia Álamos. (DQ, N, EUQ)

RECONOCE MUNICIPIO DE QUERÉTARO A 601 TRABAJADORES POR SUS AÑOS DE SERVICIO

En representación del presidente municipal, Luis Nava, la secretaria de Administración, Alejandra Pulido Briseño, encabezó la ceremonia en la que se reconoció a 601 trabajadores y trabajadoras que este año cumplen 10, 15, 20, 25, 30 y 35 años de servicio en el Municipio de Querétaro y en favor de toda la ciudadanía. (N, EUQ)

ACOTARAN HORARIOS DE LOS BARES EN CENTRO HISTÓRICO

Los establecimientos de entretenimiento ubicados en el Centro de la Ciudad no son candidatos a la ampliación de horario que contempla el programa Diversión Responsable, advirtió el secretario de Gobierno del Municipio de Querétaro, Apolinar Casillas. (DQ, N)

PREPARAN LICITACIONES PARA EQUIPAR A OFICIALES

Por Gonzalo Flores

La Administración del municipio de Querétaro está a la espera de la autorización por parte del Ayuntamiento para iniciar los procesos de adquisición de equipamiento para los oficiales de movilidad, aunque ya se realizan los preparativos previos, informó la titular de la Secretaría de Administración, Atziri Alejandra Pulido Briseño. (AM)

RECAUDAN 915 MDP POR OCUPACIÓN HOTELERA EN LA CAPITAL

Por Gerardo Flores

La capital del estado, durante el periodo vacacional de verano que recientemente terminó, registró una derrama económica de casi 915 mdp y la llegada de más de 367 mil turistas por noche, informó el secretario de Turismo del Municipio de Querétaro, Gerardo Cuanalo Santos. (AM)

EL MARQUÉS INICIA CAMPAÑA DE CULTURA VIAL: MOVIÉNDOTE

Con el objetivo de difundir la cultura vial desde instituciones educativas para fortalecer la movilidad incluyente, se llevó a cabo ante la presencia de jóvenes de distintas escuelas de El Marqués el arranque de la campaña Moviéndote. El programa comprende una primera etapa en conjunto con Qrobici, en la que se implementará el sistema de bicicletas compartidas en la zona de La Cañada y El Mirador, contemplando cerca de 100 bicicletas asignadas para estas áreas. (EUQ, N)

ERIGIRÁN PUENTE A LA ALTURA DE CITADINA

El presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo, se reunió con vecinos de Tejeda, del callejón La Saca y Los Mendoza, donde le presentaron sus inquietudes respecto a las problemáticas de movilidad en sus zonas y anticipó que se cuentan con proyectos para resolverlos, el cual incluye el puente peatonal a la altura de Citadina. (DQ, N)

INFORMACIÓN GENERAL

QUEJA DE LA DDHQ EN CONTRA DEL TITULAR DE LA SESEQ

Por Leticia Jaramillo

El activista Luis Felipe Zamudio presentó una queja ante la Defensoría de los Derechos Humanos contra el secretario de Salud, Julio Ramírez, por su lenguaje discriminatorio, su postura homofóbica y falta de ética

SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2019

profesional y por ignorar la NOM 253SSA que en el año 2012 se modificó para eliminar la discriminación, por lo que actualmente los homosexuales pueden donar sangre. (N)

LA FISCALÍA INVESTIGA MUERTE DE MENOR EN COLEGIO PRIVADO

Por Rubén Pacheco

El fiscal Alejandro Echeverría informó que ya se abrió una carpeta de investigación para determinar si hubo negligencia por la muerte de un menor en el colegio Cumbres. Precisó que por el momento ya se realizó la necropsia de ley a fin de determinar con exactitud las causas del fallecimiento. (N)

COPARMEX APOYA A EMPRESAS

Por Leticia Jaramillo

Ante la próxima entrada en vigor de la NOM 035 en octubre, la presidenta de la Coparmex en Querétaro, Lorena Jiménez, informó que están poniendo la información necesaria a todas las empresas, lo cual les permitirá ser más productivas. (N)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q “ERROR”

Por Adán Olvera

No cabe duda que fue desafortunada la declaración del secretario de Salud en el estado, Julio César Ramírez, al referirse de las personas homosexuales no son aptas para donar sangre; palabras más palabras menos el secretario de salud le cuestionó al reportero que le hacía la pregunta si él se atrevería a recibir transfusión sanguínea de una persona homosexual. Inmediatamente el secretario de Salud salió a ofrecer una disculpa pública por su declaración fuera de lugar y es que seguramente lo que el médico quiso decir es que efectivamente en el mundo de la donación de sangre hay factores y personas en general de riesgo que no son aptas para ser donadores de sangre; para eso existe precisamente el cuestionario de autoexclusión que se hace a todas aquellas personas que pretenden donar sangre. Hay grupos de personas que efectivamente son de riesgo para convertirse en donadores de sangre, como pueden ser personas adictas a ciertas drogas donde se comparten jeringas, por ejemplo, o personas que mantengan relaciones sexuales promiscuas sin protección alguna; tal vez a eso se refería el secretario de salud a grupos de personas sin importar género que mantengan situaciones de riesgo que pueden afectar a cualquiera. Por lo pronto, Julio César Ramírez Argüello, secretario de SESEQ, ya ofreció una disculpa pública sobre sus declaraciones, realizadas, respecto a que las personas homosexuales pudieran ser consideradas como grupo de riesgo para donar sangre. Lo que intentó decir el secretario aclaró que no se trata de discriminación a este grupo minoritario. “Ayer las declaraciones que di, a lo mejor no lo informé bien o no me expresé bien; primeramente, sí quiero ofrecer una disculpa pública por cómo se expresó; a lo mejor no fue la forma de comunicarlo bien, pero sí ser muy directo de que en este gobierno las instrucciones que tenemos del gobernador es que no debemos discriminar a nadie”. Esperemos que este asunto quede ahí y que la comunidad acepte la disculpa, en un tema que es muy serio como lo es la donación de sangre que salva vidas. DE REBOTE. Arranca el mes del testamento en un momento en el que el gremio de notarios no pasa por su mejor momento en Querétaro, la autoridad tiene que meter orden en este tema que comienza a dar dolores de cabeza. (DQ)

SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2019

BAJO RESERVA

Gobernadores panistas cobijan a Kuri. Nos comentan que el coordinador de los senadores del blanquiazul, el queretano Mauricio Kuri González llegó muy fresco a la conferencia de prensa de la Asociación de Gobernadores del PAN, pero que tuvo que pedir un saco. Primero uno gris y después uno azul oscuro para estar a tono con el resto de los invitados que se dieron cita en un conocido hotel de San Juan del Río. De cara al 2021, nos cuentan, que don Mauricio mostró músculo al haber recibido la visita de seis gobernadores panistas durante la plenaria de los senadores de este partido político, en la cual definieron su agenda para el siguiente periodo ordinario de sesiones. Lele con agenda llena. Nos dicen que la muñeca Lele ha estado muy activa en las últimas semanas, pues además de participar en eventos en la capital queretana, también se le vio en la reunión de senadores panistas, al igual que en la Cena de Gala de los adultos mayores, donde su presencia destacó en el Querétaro Centro de Congresos. (EUQ 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL